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Внешнеторговая деятельность

 Организационные формы международной 
торговли товарами сырьевой группы

Аннотация
В статье дается классификация и разрабатываются методологические подходы к ана-

лизу организационных форм международной торговли сырьевыми товарами. Уточняется 
экономическое понятие организационной формы торговли как способа совершения сде-
лок на рынках сырьевых товаров. Затрагиваются проблемы, связанные с существующими 
подходами к товарным классификациям по категориям – «сырьевые и несырьевые това-
ры». В статье содержится анализ ведущих тенденций и современных форм международной 
торговли на рынках товаров сырьевой группы – сельскохозяйственной продукции, про-
дукции минерального происхождения и топлива. 
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Abstract 
% e article provides a classi& cation and some methodological approaches to the analysis 

of organizational forms of international trade in raw materials. % e economic concept of the 
forms of trade as a mean to conclude a transaction on the raw materials markets is clari& ed. % e 
author touches upon the issues associated with existing approaches to commodity classi& cation 
categories – «primary and non- primary goods”. % e article contains an analysis of the major 
trends and modern forms of international trade in some raw materials – agricultural products, 
mineral products and fuel.
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